体脂肪を減らす

うだ

2022年の家庭用緑茶市場は、金額ベースで前 の吉田シンヤルに聞く 話題 2、若者への魅力伝達が必要 家庭用緑茶市場

月号」)。本紙の取材に応じた伊藤園マーケティング 本部リーフブランドグループの吉田達也ブランドマ (詳細は姉妹誌「酒類食品統計月報 23年4 (写真) は「話題、若年層・非飲用層への

げが進みづらいなど、課題を多く抱える業界につい アプローチが必要」と指摘する。長年のダウントレ て話を聞いた。 ンドに加え、中小メーカーが多いこともあって値上

(聞き手 石母田 --景

ティーバッグの消費を維持 もり需要で伸びたリーフや りも良くない状況だ。巣ご 的に市場全体はコロナ前よ 違いはあるだろうが、感覚 場は厳しい結果になったよ メーカーによって多少の -22年の家庭用緑茶市

の定着を期待していた。 と同じように新規ユーザー

できなかった理由は -巣ごもり需要を維持

戻ってしまった。

もともと、コロナ禍の緩

滅。ダウントレンドに再び できず、そのほとんどが消

きい。巣ごも れていった は衝動的に売 り消費の初期 れるようにな が、時間が経 つにつれて楽 しみが求めら

そのニー

生まれにくくなっている。

また、業界長年の課題で

が…これらを印象が上回っ

てしまい、ムーブメントが

ていた。紅茶もア く゛゛アレンジメ ヒーは、豆を挽 ズに応えることが ど様々な提案をし ニューを作る。な できなかった。 例えば、コー

を楽しむ。ヌン活、が流行っ た。 フタヌーンティー

がれる伝統的な飲み物であ 良くも悪くも「緑茶=あっ り、同時に飲用方法がほぼ お湯の温度、食べ合わせな 実際は産地ごとの味わい、 て当たり前」なのだろう。 ど多様な選択肢があるのだ 完成している印象が強い。 日本では古来より受け継 -なぜ話題に乏しい

いた。ただ、コーヒーなど 落ちていくことは想定して 和に伴って巣ごもり消費が

題を作れなかったことが大 ド」は否定できないが、話

もとよりダウントレン

まり求めていない。リピー しなければならない。 の魅力に触れる機会を提供 い。つまり、若年層に緑茶 アルがなければ意味がな 法を提案したいが、トライ 製品や話題感のある飲用方 トが期待できる若年層に新 が、逆に言えば新しさはあ ユーザーで頼もしい存在だ 品を購入し続けるヘビー る中高年層は、限られた製 る。家庭用緑茶市場を支え ことも影響していると見 成、の解決が進んでいない

ティーバッグ 緑茶」(環境

ている「お~いお茶 エコ 値として環境配慮を提案し で、現代に相応しい付加価

態別で見ればポジティブさ 市場全体は厳しいが、形 -形態別の概況を

― ティー

ある、次世代ユーザーの育

だろう。 を模索していく必要がある ることもあり、今後も施策 も事実。物価の上昇を背景 新しい提案がなかったこと る数字ではないし、全くの にPBが勢力を伸ばしてい

配慮資材を使用)も順調だ。 ただ、伸び率は満足でき バッグはポッ はいるが… 繰り返しになるが、活性

ティーバッ ンポットエコ ト用もあるが 当社の「ワ 新。ネット注文も新たに開 感を感じるパッケージに に発売する。新茶の鮮度 約限定の「生新茶」を5月 社はその一環として、予 化には話題が必要だ。当 し、産地直送の鮮度感を



グ」シリーズ含

需要は

間

シリーズが非常に良い推移 社は三角型「お~いお茶 ど付加価値製品も良い。当 もある。ティーバッグは巣 プレミアムティーバッグ_ れた三角型、産地訴求系な ることに加え、抽出力に優 となった。当社も同様だ。 たが、金額ベースでプラス ごもり消費の反動が見られ 個食化に対応し続けてい 視する必要もある。マイボ 要がどこまで伸びるかを注 は、、水出し、の価値を訴 バッグを継続的に伸ばすに 定着するか否かを注視した 己防衛意識の向上が後押し トルはコロナ禍における自 性もあるし、マイボトル需 パの高さが支持を得る可能 い。ただ、ポット用ティー になった感もあり、これが

あってリーフ事業を支えて のお~いお茶」シリーズが 機能性表示食品「一番摘み 最も受けた形態だ。当社は の反動、話題不足の影響を プロモーションの成果も 先に述べた巣ごもり消費 ――リーフはどうか

> 題のひとつであり、今後も 出し、の試飲会を全国的に されるであろう今年は、、水 く。コロナ禍の規制が緩和 様々な施策を打ち出してい 訴求する。ただ、これは話

みづらい。物価 が、先行きが読 違いなくある

高を背景にコス

ンスタント・粉末茶)は良 推移だが -伊藤園の粉末系(イ

同等になる日も近い。 いお茶 抹茶入り緑茶」 た「さらさらとける お~ の認知に自信を持ててい が続伸している。清涼飲料、 茶 さらさら抹茶入り緑茶 る。構成比で、先に発売し いずれも好調なことから、 ティーバッグでも販売し、 示食品「お~いお茶 濃い ^濃い茶シリーズ として インスタントの機能性表 ح

求する方が重要だとは思う

(お湯出しも可)。

場は拡大していくだろう。 が良い」も悪くないが、先 見ている。「簡単」「コスパ てきており、そのきっかけ 今年はインバウンドも戻っ 健全な競争のもとさらに市 う」と思ってもらえれば、 行し過ぎている感がある。 ンドロイヤリティが課題と にも言えることだが、ブラ 「〇〇ブランドだから買お 市場全体としては、当社